



3 Pièces

66 m²

Réf. 87195398

645 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Beaulieu-sur-Mer, à quelques minutes à pied des commerces, des plages et de la gare, découvrez ce bel appartement 3 pièces de 66,3 m² situé en rez-de-jardin d'une résidence récente, sécurisée et parfaitement entretenue. L'appartement offre une agréable pièce de vie d'environ 25 m², ouverte sur une terrasse de 9 m² et un jardin privatif de 47 m², véritable prolongement de l'espace de vie. L'espace nuit comprend deux chambres, une salle de bains et un WC indépendant. Vendu avec un garage fermé en sous-sol, ce bien constitue une opportunité rare dans un secteur où le stationnement est ...

In the heart of Beaulieu-sur-Mer, just a short walk from the shops, beaches and train station, discover this attractive 66.3 sqm two-bedroom apartment, located on the garden level of a modern, secure and impeccably maintained residence. The apartment features a bright and welcoming living area of approximately 25 sqm, opening onto a 9 sqm terrace and a 47 sqm private garden, creating a seamless extension of the indoor living space. The sleeping area comprises two bedrooms, a bathroom and a separate WC. The property is sold with a private underground garage, a rare and highly sought-after ...

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

